

Frohe Weihnachten!

15.12.2020 | 15:08 von J.Hicking



Liebe Eltern,

am 18.12.2020 ist der letzte Schultag in diesem Jahr.

Ein Jahr mit ganz besonderen Herausforderungen liegt nun bald hinter uns. Auf Vieles mussten und müssen wir verzichten. Keine Klassenfeste oder Ausflüge, keine Klassenfahrten. Kein Martinsfest, keine Weihnachtsfeiern mit gemeinsamem Singen oder Theater spielen... Auch der Jahreswechsel wird anders als sonst.

Das Wichtigste in diesen Zeiten ist, dass wir alle gesund bleiben und optimistisch in die Zukunft blicken. Die kleinen Alltagsfreuden genießen, Ruhe und Besinnung auf Wesentliches im kleinen Kreis der Familie – sehen wir die Dinge positiv!

Wir danken Ihnen allen, liebe Eltern, für die vielfältige Unterstützung und die wertvollen Anregungen. Wir haben uns gemeinsam vielen Herausforderungen gestellt beim neuen Lernen auf Distanz. Nach Wiederaufnahme des Präsenzunterrichts haben wir erlebt, dass die Kinder trotz veränderter Bedingungen und dem Tragen von Masken gerne weiterhin zur Schule kommen und den Schulalltag wie immer meistern. Die Erstklässler haben die Schule auf eine besondere Art kennengelernt – Schule mit Alltagsmaske. Zum Glück hat das keine Auswirkungen auf die Lernfreude der Kinder. Man gewöhnt sich

an Vieles, wenn es sein muss.

Wir hoffen, dass wir spätestens im Sommer des nächsten Jahres wieder in die Normalität zurückgefunden haben. Denn dann ist das nächste große Zirkusprojekt geplant. Drücken wir die Daumen, dass es wie gewohnt stattfinden kann – zumindest für die Kinder.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien auch in diesem Jahr erholsame und besinnliche Weihnachtsferien, ein besonders schönes Weihnachtsfest und einen optimistischen Start in das Neue Jahr 2021. Bleiben Sie alle gesund!

Mit herzlichen Grüßen,

Kollegium und Schulleitung der Eichendorffschule